

Pressemitteilung

**Bundespräsident a. D. Dr. Richard von Weizsäcker wird
Ehrenmitglied des Chores der Deutschen Oper Berlin**

Berlin, 7. November 2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf den Tag genau am 100. Geburtstag der Deutschen Oper Berlin, dem 7. November 2012, ernennt der Chor des Hauses in einer kleinen Feierstunde den Bundespräsidenten a. D. Dr. Richard von Weizsäcker zum Ehrenmitglied.

In einer humorvollen Rede bedankt dieser sich für das kleine Konzert zu seinen Ehren, erzählt von seiner, seit Schulzeiten gepflegten großen persönlichen Vorliebe für den Chorgesang und seinen letzten Vorstellungsbesuchen von Mozarts ZAUBERFLÖTE – der Komponist, den er besonders verehere. Richard von Weizsäcker ist seit 1982 Schirmherr des Förderkreises der Deutschen Oper Berlin e. V. Der Chor wurde unter seinem Ersten Chordirektor William Spaulding dreimal zum „Chor des Jahres“ gewählt und bekam in diesem Jahr den „Europäischen Chor-Preis“ verliehen.

Mit freundlichen Grüßen



**Kirsten Hehmeyer
Ltg. des Pressebüros**